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. EXPRESIÓN DE LA POSESIÓN  

En inglés la posesión de algo puede expresarse de diferentes modos: 

.- ADJETIVOS Y PRONOMBRES POSESIVOS: 

DJETIVOS POSESIVOS:         PRONOMBRES POSESIVOS: 

y: mi, mío, mía (plural)    Mine: (el) mío, (la) mía 
plural) 
our: tu, tuyo, tuya (plural)    Yours: (el) tuyo, (la) tuya 

plural) 
is: su, sus, suyo, -s, suya, -s (de él)  His: (el) suyo, (la) suya (de 
l) (plural) 
er:  idem (de ella) (plural)    Hers: (el) suyo, (la) suya (de 
lla)  

ts:  su, suyo, suya (de ello)  
ur: nuestro, -a, -os, -as    Ours:(el, la, los, las) 
uestro,-a,-os,-as 
our: vuestro, -a, -os, -as     Yours:( " ) vuestro,-a,-as,-os

 
heir: su,-s, suyo,-a,-os,-as (de ellos,-as)  Theirs: (los, -as) suyo, -a, -
s, -os          (idem)  

 
Ejemplo: It is her hat - It is hers. 
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2.- PREPOSICIÓN OF:  
 

Se utiliza la preposición of  cuando el poseedor es una cosa. 
 
  Ejemplo: the leg of the chair. 
 
 
3.- YUXTAPOSICIÓN: 
 

Se yuxtaponen dos sustantivos sin mediar partícula alguna. 
 
  Ejemplo: The kitchen table, the city center,... 
 
 
4.- GENITIVO SAJÓN:  
 

Se forma añadiendo al nombre del poseedor la partícula S precedida 
del apóstrofo ( ' ); el orden de las palabras de la expresión se altera, en 
primer lugar se coloca el nombre del poseedor, a continuación la marca del 
genitivo sajón y finalmente el objeto poseído sin artículo. 
 * La marca del genitivo sajón puede verse alterada por diferentes 
circunstancias como: 
  
a).- Cuando el sustantivo es plural, y éste termina en -s, la única marca que 
queda es el apóstrofo: The girls ' folders. Si el sustantivo es plural, pero es 
irregular, y no termina en -s, la marca de genitivo sajón se mantiene tal cual: 
The men's words. 
 
b).- Cuando la última sílaba del sustantivo termina en -s a pesar de ser 
singular, la única marca es el apóstrofo: Moses' law. 
 
c).- Cuando el nombre es compuesto o es un grupo de palabras, la marca 
de genitivo sajón sólo afecta a la última: Smith and Brown's office. 
 
d).- Cuando el nombre de lo poseído es CHURCH, STORE, SHOP, 
HOUSE, ... éste suele omitirse detrás de la marca de genitivo: She is at 
Saint Peter's. 
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 * * El genitivo se emplea: 
 
a).- Con nombres de persona: Peter's car. 
 
b).- Con nombres de parentescos y familiares: My brother's notebook. 
 
c).- Con nombres que denotan seres animados: The cat's leg. 
 
d).- Con nombres personificados: England's army. 
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